



La Red de Pueblos de Turismo Inclusivo de la provincia da un paso más, tras la primera reunión celebrada en noviembre de 2013, para convertirse en realidad. Una iniciativa pionera en España promovida por la Federación Almeriense de Asociaciones de Personas con Discapacidad, FAAM, y donde están integradas todas las administraciones que en la provincia trabajan en materia turística. La Diputación de Almería, las Delegaciones de Turismo, Medio Ambiente y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, así como los Ayuntamientos costeros de la provincia, a través de concejales responsables de área, delegados, así como técnicos han participado en la segunda reunión de trabajo convocada por la Federación en su sede de la capital.

Este proyecto que surge ante la necesidad de construir una sociedad inclusiva partió de la última edición de la VI Guía de Playas que FAAM edita cada verano, y la cual ofrece información actualizada en materia de accesibilidad a las playas de los doce municipios costeros de la provincia, *“la colaboración que cada verano tenemos con estos consistorios ha hecho que esta iniciativa parta del compromiso de estos ayuntamientos de trabajar por el turismo accesible, a la que también hemos incluido el resto de administraciones de la provincia, como Diputación y diferentes Delegaciones de la Junta de Andalucía”*, explica Valentín Sola, Presidente de FAAM y portavoz de esta Red de Pueblos de Turismo Inclusivo.

Los Ayuntamientos de El Ejido, Adra, Garrucha, Pulpí, Almería, Mojácar, Níjar, Carboneras, a

través de los Concejales responsables del área, así como la Delegada de Turismo, Encarna Caparrós y técnicos de Diputación y la Delegación de Agricultura y Bienestar Social han sido los participantes en este encuentro de trabajo mostrando su compromiso de trabajar por configurar un turismo inclusivo, que vaya más allá de la accesibilidad en las playas. Y es que en palabras de Sola, para lograr un turismo inclusivo es fundamental el diseño de actuaciones conjuntas y coordinadas por parte de todos los agentes implicados. En este sentido uno de las partes necesarias es el sector empresarial dedicado al turismo.

Construir un turismo para todos/as supone una inversión en el desarrollo económico de la provincia, apostar por una mayor inserción laboral y en definitiva potenciar el turismo como motor económico de Almería.

El compromiso de las partes implicadas se sellará en los próximos meses en un **Pacto** que será firmado por los alcaldes de estos municipios así como por los representantes de las distintas administraciones. Pedro Jesús Martínez, Concejal de Playas de Pulpí expresó su satisfacción de ver la respuesta que han dado a la iniciativa propuesta por FAAM, todas las administraciones implicadas “
ya que estamos todos los agentes con competencias en trabajar por el desarrollo turístico de la provincia
”.

De la segunda reunión celebrada, se concluyó la necesidad de que cada Ayuntamiento traslade al sector empresarial y hotelero de su municipio, la importancia de que sus servicios se adapten a las necesidades de las personas con movilidad reducida. Por otra parte, Julia Ibañez, Concejal del Ayuntamiento de El Ejido expresó la necesidad de que en los consistorios las distintas concejalías trabajen de manera coordinada y transversal el tema de la accesibilidad y el diseño para todos.

La creación de un Plan Estratégico marcará la hoja de ruta de esta iniciativa y los objetivos a perseguir por todas las partes implicadas con el fin de que Almería sea un referente en materia turística, *“y no sólo en cuestión de playas, sino también en el turismo rural, monumental e histórico”*, traslada Valentín Sola añadiendo que el fin último es que esta Red abra su participación futura a los municipios del interior de la provincia.